

Auf musikalische Zeitreise

Alle Welthits an Bord: „Slowhand - The Eric Clapton Tribute“ sind am 21. Mai 2022 zu Gast in Bebraer Lokschuppen

Bebra. „Ich freue mich ganz besonders, dass es uns gelungen ist, Slowhand nach Bebra zu holen“, freut sich Lokschuppen-Chef Matthias Bähr. Die Musiker seien eine sensationelle Tribute Band von Eric Clapton. „Am 21. Mai 2022 spielen sie im Lokschuppen in Bebra die erfolgreichsten Songs quer durch das Lebenswerk Eric Claptons.“

Und soviel sei versprochen: Es wird ein musikalischer Leckerbissen. Erst 2019 wurden Slowhand mit dem Deutschen Rock & Pop Preis ausgezeichnet. „Alle großen Songs werden an diesem Abend gespielt“, verrät Matthias Bähr. Von John Mayall's Bluesbreakers über Cream und Derek and the Dominos zu Blind Faith bis in die Gegenwart. Slowhand begeistert das Publikum überall in Europa mit Songs wie Sunshine Of Your Love, Layla, Wonderful Tonight, After Midnight oder I Shot The Sheriff, um nur einige wenige zu nennen.

Die authentischen Gitarren, Verstärker und die Hammond Orgel mit Leslie sorgen für den originalgetreuen Sound. Mit phänomenaler Stimmgewalt und Intensität interpretiert Leadsänger Lukas Schüßler die Stücke, die zwei Generationen vor ihm komponiert wurden. Die Kombination langjähriger professioneller musikalischer Erfahrung, unbändige Spielfreude und jugendliche Frische machen den Zauber dieser außergewöhnlichen Band aus.

Ticket's gibt es online unter www.bebra-loschuppen.de.

Dank der hervorragenden Corona-Konzepts kann man als Besucher die Konzerte und Shows im Lokschuppen ohne Angst genießen. Die Veranstaltung läuft zudem unter 2G plus. Das bedeutet, die Gäste und Besucher sind geimpft oder genesen und bringen außerdem einen tagesaktuellen Schnelltest mit. Achtung: Wer bereits geboostert ist, braucht den Test nicht. Die Auffrischungsimpfung ersetzt den Test.

Bildunterschrift: Slowhand wollen ganz Bebra am 21. Mai auf eine musikalische Zeitreise entführen. Fotonachweis: slowhand-tribute.com Uli Weis